
 

 

徳島市議会での意見 

 

【徳島市議会の各委員会開催状況】 

・まちづくり対策特別委員会 （平成 30年 2月 23日） 

・産業交通委員会      （平成 30年 3月 2日） 

・産業交通委員会      （平成 30年 3月 15日） 

 

 

ア 道のない所に、道の駅をつくるのではない。国では駐車場・トイレが進んでい

る。課題があるのであれば、検討して見直してもらいたい。 

 

イ 現地に行けば、道の駅にふさわしくないことが分かる。 

国府道の駅については反対である。完全に白紙にすべきである。 

 

ウ 有識者会議の意見は聞くとして、最終的には市長が判断することである。 

やめるという案を含めて検討してほしい。 

 

エ 昨年度の当初予算から反対している。実施設計をする中で基本設計を見直すこ

とはできない。予算を繰り越さず不用で落とし、木工会館、地元も含めて 1から

考えるべきである。 

 

オ 木工会館関係者と十分協議してもらいたい。 

 

カ 市議会での各委員の意見や、地元及び関係団体の意見等、今までの経緯につい

て有識者会議に報告してほしい。 

また、有識者会議の委員には責任を持って的確な判断をしてほしい。 

 

資料４ 


